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梅雨入り宣言がされたある日、気の合った友とのランチ

の後、満腹状態だったので我が家でおしゃべりをというこ

とにしました。私のマンションに向かう途中、以前から気に

なっていた旧川崎家住宅くろちく「八竹庵」（京都市指定有

形文化財）を見学しました。私はレトロな佇まいが大好きで

す。障子、敷物などは夏仕様に替えられていているお部屋も

あり、子供の頃、家族で襖などを夏障子に替えた事を懐かし

く思い出しました。豪商が大正の贅を尽くし、和と洋の融

合、及び当時の技工と流行が随所に散りばめられたお部屋

の案内の後、庭を望む縁側でティタイム。東京から一人旅の女性と私達の素敵なときが流れました。雨

に濡れた青紅葉、雨音は耳に優しく静けさが一層増すような気がしました。鬱陶しい梅雨も目の前の光

景で五感に心地よく感じられるものだと思いました。くろちく「八竹庵」https://www.kurochiku.co.jp/

にお越しの際は是非我が家にもお立ち寄りください。 

 

今回の会報は、次の内容でお届けします。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

小林ガーデンを訪れて 

京都市 H.T 

5 月 24 日（土）は小林ガーデンと般若寺を訪れる春のお楽しみ例会の日でした。お天気は余りぱっと
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3．トラベラー受け入れ報告 
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しませんでしたが、実施する

ことに決めて、JR 木津駅で

皆と待ち合わせて薔薇の美

しい小林ガーデンに行きま

した。何と綺麗な薔薇！薔薇

以外にも色んな花が咲き誇

り、花は 200 種類以上あるそ

うです。傘を使うことも無

く、K.M さんが丹精込められ

た園内を自由に歩き廻りま

した。木々の緑と相まって天

国のようでした。K.M さんは

畑もされていて、豆類が美味しそうでした。「自由におとり下さい」と言って貰って、少し頂いた豆を帰

宅して頂くと本当においしいでした。園内を一巡してお昼前に別荘に入り、持参のお弁当を広げました。

K.M さんが美味しいお茶とハーブティを用意して下さっていました。 

ランチが済むとコーヒーやクッキーなどが運ばれてきて、気軽に薔薇を見に行きたいと K.M さんに言

ったところ、とんだお手間をかけてしまいました。昼食後は席が近くの人通しで楽しい会話が弾んで、

あっという間に時がたってしまいました。さて、般若寺に行こうと外に出ると天気予報通りに雨、般若

寺は紫陽花が美しいお寺ですが、まだ、咲いていなくて、この雨の中を行く気にならず、今日の例会は

これで終わりにしようということになり、近くのクローバー牧場で美味しい牛乳を買って帰途につきま

した。参加会員は 9 人、それにサーバスビジターが 2 人と会員の友達が 4 人、合計 15 人でした。初め

て参加された人は「あんなに一杯の薔薇が見られて幸せです。他の花も初めて見る花や、素敵な人たち

とお合いできて充実した一日でした」と感想を寄せてくれました。 

 

 

みんなでお茶会 

久御山町 A.K 

トラベラーからの希望でお茶会の計画を S.Sさんにお願いしました。滋賀県営都市公園 びわこ

文化公園 茶室 「夕照庵」にて、裏千家 宮川叶恵先生より抹茶体験をしていただきました。参

加者はニューヨークから Je さんと Ga さんとコペンハーゲンから Cl さんと Jo さんと S.Y さんと

A.T$Kの 7名でした。朝から雨が降って、お庭の緑はとてもきれいで趣のあるお茶室でした。宮川宗青

さんと北村晋吾さんからお茶会の作法の説明を受けました。Je さんが正客になりそれぞれが続いて入っ

ていきました。お菓子は兜のお菓子をいただきました。K.A さんによるお点前でお抹茶をいただきまし

た。その後、Ga さん、Cl さん、Jo さんはお抹茶体験をしました。先生からお道具の説明、掛け軸の説

明、お花の説明を聞きました。一期一会のお茶会を楽しみました。外には、夕映えに浮かぶ庵の姿が素
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晴らしいことから、近江八景のひとつ「勢多の夕照（せたのせきしょう）」にちなみ命名された茶室もあ

り、ゆっくりと散策することができました。 

 

 

再会の喜び 

大津市 S.Y 

5 月 8 から 10 日までポーランドから父 Mi 娘 Ol の 2 人が 12 年ぶりに

やってきました。前回は一家四人で弟はまだ乳飲み子でした。それから

世界を旅したようです。今回お母さんと弟はお留守番。Ol は 15 歳になっ

ていました。Mil は仕事を兼ねた来日。Ol は public speaking したいと

いう事で、知り合いの保育園で五歳児達にポーランドの事など話しても

らいました。最後にみんなと一緒に遊びました。園児からの質問にじゃ

んけんはどうやるの？と

いうのがあり、かけ声が

違っていておもしろい質

問だと思いました。 

Ol は、もう 50 カ国以上

の国に行っていて、地元のラジオ局や学校で、その体

験を話しているそうです。 

ドキドキの講演の後は、次の熊野古道の旅の準備をし

たり、立木観音に登ったりしました。 
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3～4 月のトラベラー 

久御山町 A.K 

Mi Jo & Da Gi 3/18-23 カナダ 

 サーバスユースキャンプに参加するために来られまし

た。宇多野ユースホステルの予約が彼らの希望とは違った

ために我が家に泊まられました。Da さんは時間を見つけて

は家の周りを散歩して、スーパーの写真、コインランドリ

ーの写真、東寺では弘法市の写真を撮っていました。それ

を一つ一つ聞いていました。サーバスユースミーティング

に私たちも参加しました。 

 

Al In & Ki Mi 3/25-27 カナダ 

 二人は、Mi さんの家族の結婚式のために韓国に行

き、帰りに日本旅行を楽しんでいました。関空から

高速京田辺までバスで移動してもらい、迎えに行き

ました。Mi さんは少し疲れが残っていたようだった

ので、Al さんは一人で散歩に出かけました。その

後、回復した Ki さんと二人で出かけて、スーツケ

ースが壊れていたからとセカンドストリートで買い

求めていました。 

 

Da Br & Svla 4/9-13 カザフスタン 

 Da は、留学前に我が家に来てくれました。今度は留学も終える時期

になり、母と一緒に我が家へ。京都観光を遅くまで楽しんでいまし

た。「今日は奈良に行きます。」と言うので、「どこまで行くの？」聞く

と「吉野まで！」えらい遠いところまで行くのねって私は思いまし

た。かなり歩いたみたいでお母さんは疲れ切っていました。夕食も食

べていないとのことだったので、すぐに用意してゆっくり食べてもら

いました。朝食を遅めにして、お母さんが着付けを希望されていたの

で、着物を着せて近くで写真を撮ったり動画にしたりと楽しんでいま

した。 

 

Cl Ro 4/10-12 フランス 

 日本の文化にとても興味を持っていました。お話を聞か

せてくれたり、私たちが高千穂神楽を見に行った話をした

り映像をとても楽しみながら見ていました。次の泊まると

ころは、ゲストハウスを予約したのだがよくわからずない

と心配していました。しかし、姫路城を見学した後に無事

着いたとメールしてくれました。 
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Es Vi & Ma 4/17-20 ハンガリー 

 Es さんが息子さんと一緒に我が家に来られました。ちょう

ど、我が家にはトルコからご夫妻を受け入れ中でした。すぐに

彼らと仲良くなりお話が尽きないようでした。Ma はとても背

が高くてお布団が小さく感じました。息子さんとの旅行をとて

も楽しみにしていたそうです。 

 

 

 

支部長  

＊秋のお楽しみ例会は彦根城を予定しています。秋になりましたら詳しいことを決めてお知らせします

ので、ご参加下さい。 

＊2025 年度サーバス年会費未納の会員の皆さまは振り込みをよろしくお願いします。   

＊住所、電話、メールアドレス等変更がありましたら支部長までお知らせください。 

 

・・・ 
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